

fauvages est un capitaine des foquoquois que j'avois baptisé, il y a environ 15 ans, s'étant remis tout de bon à écouter les instructions que je fais ici, il est depuis deux ou trois mois toujours le premier à tous les exercices de piété, et je le remarque toujours avec joie, dès le moment que je sonne la cloche de l'Eglise y entrer incontinent, mais ce que j'admire d'avantage en cet homme âgé d'environ 55 ans c'est que dès le moment qu'il s'est déclaré, qu'il vouloit tout de bon changer de vie, il s'est tout entier retiré de la boisson, ne voulant pas même boire un seul coup, lui qui étoit un ivrogne achevé. Deux jeunes hommes l'ont imité dans cette résolution, et se sont rendu ici depuis quelques mois, après avoir demeuré plusieurs années, errans de côtés et d'autres pour chercher les occasions de s'enivrer. Un chef de Abnaquis, m'est venue trouver aussi depuis huit jours, et m'a dit qu'il vouloit absolument quitter l'ivrognerie après avoir été vaga-

bond

bond
naqui
paroi
mi le
encor
meni
enco
paroi
éloig
long
de ce
père
y a d
quin
riviè
de te
que
don
qui
poir
grâc
ron
à M.